



Paroisse Bx Antoine Chevrier
St Etienne la Terrasse. St Priest-en-Jarez. Villars.

Horaires des messes :

Samedi 18h St Priest

Dimanche 9h Villars
10h45 La Terrasse

En semaine (sauf imprévus)

Mardi 9h St Priest

Mercredi 9h La Terrasse

Jeudi 9h Villars

Vendredi 18h30 La Terrasse

ENSEMBLE N° 510 du 14 avril 2024

Fiche d'information de la paroisse
Bienheureux Antoine Chevrier
St Priest - Villars - La Terrasse

Site Internet : www.bxantoinchevrier.fr / 04 77 74 24 28

Pour toute demande à la paroisse :

paroisse.chevrier@diocese-saintetienne.fr

Pour toute information à transmettre en vue d'une parution

dans la « Fiche Ensemble » : communication.chevrier@diocese-saintetienne.fr



Paroisse Bienheureux Antoine Chevrier

*
* Verset lectures du dimanche *
* «Ainsi est-il écrit que le Christ souffrirait, qu'il ressusciterait d'entre les morts le troisième jour.» (Luc 24, 35-48) *
*

ANNONCES PAROISSIALES

Le service d'accueil de la Paroisse

Ouvrir un espace pendant quelques heures dans la semaine, être présent pour accueillir, écouter, répondre aux besoins des paroissiens et aux personnes éloignées de l'Eglise, prier parfois avec eux, répondre aux appels et aux messages téléphoniques, être visible en tant que chrétiens sur nos maisons paroissiales et notre église de la Terrasse: voici les principales missions du service d'accueil. Les rencontres sont variées et enrichissantes. Nous essayons de vivre ce temps par équipe de deux personnes. Nos permanences d'accueil ont lieu à Villars et la Terrasse. Si vous souhaitez découvrir et pourquoi pas, rejoindre l'équipe nous nous réunissons le mardi 23 avril à 18 heures dans une salle à la Terrasse.



La Pastorale de la Santé au CHU Nord

Voici un témoignage de l'équipe d'aumônerie pour le service de Communion du dimanche, le service des visites dans les chambres en semaine et le service d'astreinte pour les demandes urgentes.

Quelle belle mission que celle de l'aumônier !

Être au service du plus fragile, de la personne malade... être là, cette oreille attentive et bienveillante qui écoute sans jugement, rejoindre la personne là où elle en est, en respectant sa liberté.

Donner la main, caresser la joue, et être là, en silence, au nom du Seigneur.

L'aumônier est envoyé par l'évêque, après discernement, et suite à un stage.

Un aumônier n'est pas seul, il fait partie d'une équipe, il partage ses rencontres et

l'équipe, salariés et bénévoles, grandit dans la mission.

L'aumônier, souvent, reçoit bien plus qu'il ne donne. Le Seigneur nous éclaire et nous accompagne, sur ces chemins, qui sont chemins de vie !

« Décharge ton fardeau sur le Seigneur, il prendra soin de toi. » (Ps 54), « J'étais malade et vous m'avez visité » (Mt 25).

Quand je visite une personne malade, Jésus est déjà là, il nous précède...

Quel bonheur de servir et d'aimer sous ton regard ! Merci Seigneur !

Sylviane

Témoignage Retour d'Assise, suite ...

Après avoir quitté la file de camions des autoroutes du Nord, nous avons gagné le centre de l'Italie, la belle plaine de l'Ombrie, les champs d'oliviers, les allées de cyprès, les montagnes aux sommets encore enneigés.

La magnifique ville d'Assise se situe à flanc de colline.

C'est une cité médiévale bien restaurée, d'une richesse architecturale et artistique remarquable.

Dans la basilique St François se trouvent les célèbres fresques de Giotto racontant la vie du Saint.

Au cours de nos journées rythmées par des temps de prière, l'Eucharistie (avec Père Sébastien) guidées par frère Jo Coz Capucin, nous avons marché sur les pas de St François que personnellement je connaissais bien mal. J'ai découvert un grand saint dont le message est brûlant d'actualité pour notre époque perturbée, comme l'était la société guerrière, belliqueuse de son époque.

Il entend le Seigneur lui dire « va et répare mon Eglise » et sa vie devient : prière, joie, pauvreté, ami des pauvres (les lépreux), évangélisation et Amour de la création divine. Aussitôt de nombreux frères le suivirent. Dans son sillage : Sainte Claire : les monastères de clarisses s'étendirent à toute l'Europe sans qu'elle ne quitte sa ville d'Assise !!!

Dans cette ville d'Assise se trouve un de nos contemporains le bienheureux Carlo Acutis, décédé en 2006 à l'âge de 15 ans, jeune passionné d'informatique. Nous lui avons confié par la prière toute la jeunesse actuelle.

Ce fut un pèlerinage d'une grande richesse, nous rappelant les valeurs de l'évangile, **la parole de Dieu dans nos vies pour aider le monde, pour aider la VIE.**

Merci aux organisateurs.

Christiane



A vos agendas : 4 dates à retenir

Le **vendredi 31 mai** à 20 h : Spectacle sur la vie de Charles de Foucauld, à l'Eglise de la Terrasse, par Joaquim Leyronnas.

Le **dimanche 9 juin**, journée paroissiale au Puy en Velay, le programme se construit : temps convivial, parcours pour les enfants, échanges entre paroissiens. Nous vous attendons nombreux (un covoiturage sera mis en place)

Le **vendredi 28 juin**, nous célébrerons la fête du Sacré Cœur (avec un léger retard), suivi du traditionnel barbecue de la paroisse, nous entourerons le Père Sébastien en prévision de son départ

Le **samedi 31 août**, à la Terrasse messe d'installation de notre nouveau curé le père **Tung Nguyen Tuu**. L'horaire sera précisé ultérieurement.



Dans l'espérance de la résurrection nous avons accompagné :
 À St Priest en Jarez : **Bertrand FERRIOL, Eugénie MOREL, René EGAUD**
 À Villars : **Emilie VIALLY, Claude CHEMINAL**
 À la Terrasse : **Juliette CUBISOL, Jean Pierre PERRICHON**
 À l'extérieur : **Père Maurice FAURE, Jacques SABY-MAYNARD**

Mariages



Nos vœux de bonheur et nos prières accompagneront
GEORGE Ghaele et NOUREL Cyril le 11 mai à Saint Priest
MATRICON Marion et FRAISSE Adrien le 15 juin à Villars
SAINT GERMAIN Sarah et FOUILLOUSE Sébastien le 22 juin à Villars.

NE JETEZ PLUS LES TIMBRES OBLITÉRÉS !



A Madagascar, sans bruit mais avec ténacité les écoles de brousse sont équipées de bancs, de tables et d'ordinateurs.

La cantine donne une nourriture équilibrée aux élèves. Les besoins sont énormes.

La collecte des timbres pour la vente au kilo a rapporté 1851 € en 2023 à l'association SMAM-La Salette.

Un petit geste simple pour nous et qui a une grande importance pour aider les plus démunis.

Une boîte « Récup' » des timbres oblitérés se trouve sur les tables au fond de nos trois églises. Pensez-y ! **MERCI !**



Une jeune femme, Fatoré, cherche du travail : ménage, repassage, aide à la personne.

Pour plus de renseignements s'adresser à Odile au 06 24 12 07 40



ANNONCES DIOCÉSAINES



Le pèlerinage diocésain à Lourdes

aura lieu du 15 au 20 Avril

Il réunira 880 pèlerins dont 155 jeunes et 41 nouveaux hospitalier (ères) Nous les accompagnons de nos prières. Vous pourrez suivre le pèlerinage sur les médias du diocèse:

TIK TOK / <https://www.tiktok.com/@diocese.st.etienne>

INSTAGRAM/ <https://www.instagram.com/diocesesaintetienne42/>

SITE DIOCESAIN / <https://www.diocese-saintetienne.fr/>

RUBRIQUE DIRECTE SUR LOURDES 2024 / <https://www.diocese-saintetienne.fr/retour-de-pelerinage/lourdes-2024>

CHAINE YOUTUBE : <https://www.youtube.com/@DioceseSaintEtienne> .

Notre Dame de Grâce

Le 27 Avril de 9h à 17h à Notre Dame de Grâce à Chambles, le frère Robert Comte anime une rencontre sur le thème :

« **l'humain en question, le brouillage des frontières** »

« Rapport à la nature, intelligence animale, transhumanisme...etc »

voir le site pour plus du détail

Le diocèse organise une journée exceptionnelle :

« **Consoler et être consolé(e)** »

avec Anne Dauphine JULLIAND

à la salle de l'Escalé à Veauche.

jeudi 6 Juin 2024 de 9h30 à 16h30

Inscription : avant mercredi 15 mai 2024 sur le site

diocésain ou bien envoyer votre inscription

à Pierrette Robert 06 87 39 81 83

mail : a.pierretterobert@gmail.com.

Voyez l'affiche au fond des églises.

Le MEJ (Mouvement Eucharistique des Jeunes)

propose un séjour

« Amis dans le Seigneur » pour les 7 -12 ans du mercredi 24

au vendredi 26 avril à l'Hermitage de St Chamond. Le thème est

« Dieu plus grand que notre cœur »

voir le site pour plus de détail.

Intention universelle de prière du mois d'avril proposée par le pape



Prions pour que la dignité et la richesse des femmes soient reconnues dans toutes les cultures et que cessent les discriminations dont elles sont victimes dans différentes parties du monde.

Prochaine parution fiche Ensemble : **le 5 mai 2024**

Date limite d'envoi des informations à faire paraître : **mardi 30 avril 2024**